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Ректор Пензенского государственного университета Александр Дмитриевич Гуляков
выступил на пленарном заседании Общественной палаты Пензенской области на тему
«Межведомственное взаимодействие в сфере профилактики наркомании и
токсикомании в молодежной среде и общественное участие в формировании здорового
образа жизни населения», которое состоялось 6 сентября 2018 года в здании
Законодательного Собрания Пензенской области.

  

В заседании приняли участие члены Общественной палаты региона, Председатель
Законодательного Собрания Валерий Лидин, прокурор Пензенской области Наталья
Канцерова, заместитель Председателя Правительства Пензенской области Юрий
Денисов, начальник УМВД России по Пензенской области Сергей Щёткин,
представители министерств, ведомств и средств массовой информации.

  

Председатель Общественной палаты Пензенской области Владимир Подобед сообщил,
что 2 июля 2018 года вступило в силу постановление Правительства Российской
Федерации от 22 июня 2018 года № 718 «О внесении изменений в некоторые акты
Правительства Российской Федерации в связи с совершенствованием контроля за
оборотом наркотических средств и психотропных веществ», разработанное Главным
управлением по контролю за оборотом наркотиков МВД России. Указанным
постановлением в перечень веществ, подлежащих контролю в Российской Федерации,
включено 18 новых наркотических средств и 12 новых психотропных веществ.

  

Валерий Лидин, приветствуя участников заседания, сказал: «Говорить о проблеме
наркомании и искать новые пути ее решения — это наше общее дело. В каждом селе,
поселке, городе им есть чем заняться: спортом, самым разным творчеством, туризмом;
почти везде есть библиотеки, музеи, клубы, и все они проводят много интересных и
познавательных мероприятий. И задача всех сделать так, чтобы наши дети шли именно в
эти учреждения, а не «на улицу». Необходимо прививать молодым людям культ
здорового образа жизни. Организовывать мероприятия, направленные на вовлечение
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молодёжи в занятия спортом и проведение активного досуга».
 Он отметил, что сегодня для этого много делается Губернатором и Правительством
Пензенской области, проинформировал о деятельность депутатов Законодательного
Собрания в формировании здорового образа жизни населения и пожелал участникам
заседания конструктивного и делового диалога.  

  

Ректор ПГУ Александр Гуляков, председатель межвузовской антинаркотической
комиссии предложил усилить координацию в этом направлении всех ведомств в
студенческой среде:

  

— Студенты — целевая аудитория для наркомафии, именно их в первую очередь и
вербуют в свои ряды распространители. Молодые люди достаточно ведомы, кого-то
берут на интерес, кого-то на провокацию «А тебе слабо?». Более того в студенчестве
теряется родительский контроль, в вуз родителей не вызывают, а профилактическую и
разъяснительную работу надо вести именно с родителями. Кроме того, хочу
предложить возродить старую традицию, когда за каждым вузом был закреплен
оперативный сотрудник УМВД, прокуратуры и УФСБ. Такая совместная работа давала
неплохой результат, а встречи со студентами служили хорошим поводом оградить
молодых людей от совершения правонарушений.

  

Ректор ПГУ сделал акцент и на том, что необходимо стремиться к всесторонней
продуктивной занятости молодежи. Здесь и создание общественных советов с
привлечением педагогов, врачей и волонтеров из числа студентов, и полезные занятия
во внеурочное время. «В общем и целом у нас куча различных культурных и спортивных
мероприятий. Зачем мы их проводим? Мы хотим увлечь молодежь от дурных мыслей,
дурных действий. Если молодому человеку не предложишь альтернативу, разумного
цивилизованного занятия, он его найдет сам», — подчеркнул Александр Гуляков.

  

Обсудив проблемы организации системы профилактики наркомании в Пензенской
области, участники пленарного заседания приняли соответствующие рекомендации.
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По данным пресс-службы Законодательного Cобрания Пензенской области
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